



Editorial

Alicia Idiáquez López

Universidad Nacional Autónoma de Nicaragua, Managua, UNAN-Managua.

Centro Universitario Regional de Carazo, CUR-Carazo.

<https://orcid.org/0000-0002-5038-3666>

aidiaquez@unan.edu.ni

<https://doi.org/10.5377/rtu.v1i1.19037>

Enviado el 8 de mayo, 2024 / Aceptado el 27 de junio, 2024

Nos complace presentar esta edición especial de la Revista Científica Torreón Universitario, resultado del Seminario Taller en Redacción y Publicación de Artículos Científicos, promovido por el Departamento de Investigación e Innovación de la UNAN-Managua; un evento que reunió a investigadores académicos con el propósito de generar un espacio para el desarrollo de habilidades de redacción y publicación de resultados de investigaciones derivados de programas de maestría, de doctorados y proyectos de investigación ejecutados por los docentes investigadores y centros de investigación de la esta casa de estudios superiores.

Esta edición es una celebración al esfuerzo y dedicación de todos los participantes, quienes han transformado sus ideas y hallazgos en valiosos artículos que hoy se publican para el beneficio de la comunidad académica.

La mayor parte de los trabajos presentados en este número se centran en el ámbito de la educación, un campo que constantemente se enfrenta a nuevos retos y oportunidades en la búsqueda de metodologías que favorezcan un aprendizaje significativo. Los autores han abordado diversas temáticas, reflejando un compromiso con la mejora continua, que aportan soluciones y perspectivas que son fundamentales para el desarrollo de prácticas docentes efectivas y adaptadas a las necesidades actuales.

La importancia de hacer investigaciones científicas radica en su capacidad para generar conocimiento que transforme realidades. La ciencia en todas sus disciplinas, es la herramienta que nos permite comprender el mundo que nos rodea y proponer soluciones a los problemas que enfrentamos.

Agradecemos a todos los autores por su dedicación y a los organizadores del Seminario Taller por crear un espacio de aprendizaje y colaboración, al mismo tiempo que invitamos a nuestros lectores a explorar los artículos de esta edición y descubrir los aportes significativos que cada uno de ellos representa.